

2

Mar

VIEUX-PORT

L'Union nautique provençale a la pêche

Organisé par l'Union nautique provençale, le challenge Méditerranée a encore été une grande réussite puisqu'il a réuni près de 60 pêcheurs en bateau à soutenir sur les quais du Vieux-Port (la compétition se déroulait ensuite autour du château d'If, puis en face de la digue du grand large). Le niveau était particulièrement relevé: trois membres de l'équipe de France, qui participeront aux championnats du monde en Italie en septembre, étaient d'ailleurs présents. La victoire est revenue à Yann Cieussa, suivi du jeune Julien Sacco (tout fraîchement sélectionné chez les Bleus à 20 ans) et de Sylvain Fera-choglou.

/PHOTO DR

